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Abstract (en)
The extruded facing panel consists of a front and rear shell(12,13), and the height(17) of the top rebate(16) formed by the rear panel shell(13) is less
than or the same as the height of the join(19) visible from the front side(18) of the facing. The height of the bottom rebate formed by the front panel
shell is less than or the same as the height of the join visible from the rear side of the facing. The top rebate is formed by the extension of the rear
panel shell, and the bottom rebate is formed by the extension of the front panel shell.

Abstract (de)
Eine stranggepreßte, vorzugsweise keramische, Fassadenplatte (11) für eine vorgehängte hinterlüftete Fassadenkonstruktion besteht aus einer
vorderen und einer hinteren Plattenschale (12, 13), die durch Stege (14) miteinander verbunden sind und mit Längslöchern (15) versehen sind,
die parallel zu den Stegen (14) zwischen denselben angeordnet sind und die mit einem Kopffalz (16) am oberen Ende der Fassadenplatte (11)
versehen ist. Um die Fassadenplatte kostengünstiger und maßgenauer herstellen zu können, ist die Höhe (17) der durch die hintere Plattenschale
(13) gebildeten Kopffalzes (16) kleiner oder gleich der Höhe der von der Fassadenvorderseite (18) her sichtbaren Fuge (19) (Fig. 2). <IMAGE>
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